

ABSTRAK

Membangun Penerimaan diri pada Mahasiswa STKIP Dalam Proses Penyelesaian Tugas Akhir Skripsi

Kata Kunci : Penerimaan Diri, Tugas Akhir dan Mahasiswa

Penelitian bertujuan 1) Untuk mengetahui dalam membangun penerimaan diri pada mahasiswa tingkat akhir di STKIP PGRI Sumenep dalam mengerjakan tugas akhir, 2) Untuk mengetahui faktor apa saja yang dapat mempengaruhi penerimaan diri mahasiswa tingkat akhir di STKIP PGRI Sumenep dalam mengerjakan tugas akhir.

Penelitian di dasari pada penelitian kualitatif yang merupakan pendekatan penelitian yang diselenggarakan dalam setting ilmiah, memerankan peneliti sebagai instrument pengumpulan data, menggunakan analisis induktif. Teknik pengumpulan data merupakan langkah yang paling strategis dalam penelitian, melalui observasi, interview. Teknik analisis data menggunakan yakni pengumpulan data, reduksi data, pemaparan data dan penarikan kesimpulan atau verifikasi sebagai sesuatu. Keabsahan data teknik triangulasi. Teknik triangulasi yang dilakukan dalam penelitian ini adalah triangulasi langsung di lapangan, triangulasi dengan sumber yang berarti membandingkan dan mengecek kembali derajat kepercayaan suatu informasi yang diperoleh melalui waktu dan alat yang berbeda, dan juga pengecekan silang informasi antara subjek kasus dengan subjek partisipasi.

Hasil penelitian menunjukkan mahasiswa STKIP PGRI Sumenep tingkat akhir, menerima dengan senang hati dalam menyelesaikan tugas akhir, karena itu sebagai perwujudan kompetensi mahasiswa selama menempuh pendidikan yaitu: 1) Mahasiswa STKIP PGRI Sumenep tingkat akhir senantiasa percaya diri atas kemampuan yang dimiliki dalam mengerjakan tugas akhir, dimana tugas akhir ini sebagai perwujudan dari kemampuan yang dikembangkan melalui kuliah, sehingga adanya tugas akhir ini diterima dengan senang hati dan saya kerjakan sendiri dengan minta bimbingan tutor baik dari pihak universitas maupun dari teman-teman serta kepustakaan, 2) Faktor yang mempengaruhi penerimaan dirinya dalam menyusun tugas akhir hanya terletak pada faktor internal individu, yang menganggap tugas akhir sangat berat. Keadaan ini dipicu oleh dirinya sendiri saat melakukan bimbingan ke dosen pembimbing yang harus untuk direvisi sesuai kehendak dosen, yang seakan akan oleh mahasiswa ada penekanan. Faktor lainnya yang paling dominan terletak pada sisi keuangan, karena dalam menyusun dan melaksanakan tugas akhir mahasiswa diwajibkan untuk memenuhi tanggungan kepada kampus atau prodi.